
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 23 aprile 2025, alle ore 09:29 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 23‐04‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso
agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:29, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 09:30, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 23 aprile 2025.

La commissione è aperta sin dalle 9.20.

Il sistema, per un problema tecnico, ha cominciato a funzionare alle ore 9.30.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.
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Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavassino presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

È presente anche il Consigliere Orlando che è entrato alle ore 9.30.

La parola"

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"al Presidente Rodriguez.

grazie segretario prendiamo tutta la documentazione"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"e vediamo dove eravamo arrivati la volta

scorsa Il verbale della volta scorsa lo approviamo"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"per alzata seduta, approvata all'unanimità.

Passo la parola al collega Orlando che ha in mano tutte le carte che sono arrivate, i contributi per il bersagliere."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Prego collega Orlando.

Grazie Mario.

Allora su una richiesta fatta dal Presidente protocollo 41854 del 16 aprile 2025 che si chiedeva i contributi che sono
stati dati per l'organizzazione del 72esimo raduno nazionale dei bersaglieri.

Risponde la dottoressa e la dirigente a Basilico con riferimento alla richiesta del 16 aprile 2025 protocollo 41854 si
trasmette in allegato la documentazione relativa agli attempimenti assunti da questo settore per l'erogazione dei
contributi a favore del comitato organizzatore del 72° raduno nazionale bersaglieri Marsala 2025 e precisamente
determinazione numero 57 del 31 2025 a vendita d'oggetto impegno di spesa per erogazione prima a conto al
comitato organizzatore per un importo di 50.000 euro.

Questo è stato preso dal capitolo della missione 7, programma 1, titolo 1 ma aggregato 4, contributi promozione
turistica del territorio.

Ora ci arriviamo, ce n'è un'altra.

Poi con un atto di liquidazione"
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A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"numero 442 del 26.2.2025 L'altra determina è del 29.01.2025 per un importo di 50.000 euro.

Missione 7, programma 1, titolo 1 ma che ha aggregato 4.

Poi c'è l'atto di liquidazione 63 del 10.4.2025 che è un prelevamento dal fondo di riserva di Euro 50.000.

Ogni mese fino a maggio l'amministrazione si è impegnata a dare al comitato organizzatore 50.000 euro a
raggiungimento delle 300.000 euro previste per l'organizzazione dell'evento.

50.000 da fondo di riserva e le altre le stanno prendendo dal capitolo missione solo 50.000 euro.

Questi del fondo di riserva non vengono utilizzati per il comitato organizzatore ma bensì sono state suddivise in tre
capitoli diversi, uno per il verde pubblico, l'altro per il decoro e un altro invece era per la sistemazione di aiole,"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"piante,

tutte queste cose."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente io non so se risulta vero ma ho sentito voce Ferrare che i bersaglieri non faranno il tragitto all'interno della
città ma all'esterno perché come abbiamo visto io lei che ci trovavamo venerdì santo dietro diciamo la Madonna
dolorata in parecchie parti della città con il basolato sono traballanti, pericolose per l'incolumità pubblica dei cittadini
che transitano in queste vie.

Quindi volevo capire se risulta vero, se è stata una scelta accelerata da parte di chi ha voluto a tutti i costi la presenza
dei bersaglieri a Marsala o meno e se nel caso chiamare il responsabile per quanto riguarda sia la manifestazione
perché io voglio capire"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"il perché non si è fatta una scelta all'interno della città."

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"Prego, volete agire? Sempre nell'ottica della tutela dei cittadini, Presidente, è considerato lo stato di degrado in cui si
presenta il centro con questo basolato che rende pericolosa la fruizione anche dei cittadini anziani che magari con un
minimo di tacco, io parlo alle presenze femminili, con un minimo di tacco rischiano realmente di farsi parecchio male
io dico Presidente di chiamare il responsabile e capire come verranno utilizzate le somme messe a disposizione dal
fondo di riserva per ripristinare il basolato delle vie delle città.

Cosa ancora più importante Presidente, chiedo ufficialmente che la Commissione prenda nota di quanti infortuni
stradali di gente che cade a terra per buche, presenza di mal ripristino dell'asfalto e quant'altro.

Quindi vorrei capire anche attraverso l'ufficio legale quante segnalazioni"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"sono arrivate

e di chi sono le eventuali responsabilità.

Per la seconda domanda collega Genna, credo che dovremmo fare una richiesta ai vigili urbani.
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Penso che prima di avere il contatto con i vigili urbani.

Ora mi accingo a chiamare Mimmo Parrenello"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"che è l'APO per lavori pubblici e vediamo che cosa ci dice.

Ah.

Bruh."

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:45, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 09:45, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Alle ore 9.45 entra in commissione il Presidente Passalacqua che assume la direzione della seduta."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie.

Grazie.

Buongiorno, intanto rispetto a quello che ci siamo detti ora qua con i colleghi, su quello già che i colleghi hanno chiesto
di approfondire, facciamo intanto una richiesta alla dirigente dell'ufficio legale, la dottoressa, l'avvocato a Moscato per
sapere quanto segue.

Quando è pronto, segretario, inizio la dettatura della richiesta.

Sempre su questo argomento che dobbiamo fare.

Prego la consigliera"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"Genna di intervenire

e poi iniziamo la dettatura della richiesta.

Presidente, i colleghi hanno dimenticato anche una mia richiesta e lei è testimone come me durante il tragitto che
abbiamo fatto per l'evento processione del venerdì santo di tutto il basolato che è non praticabile, quindi avevo chiesto
di chiamare anche il responsabile per quanto riguarda la manutenzione strade perché il collega Orlando ha riferito
poc'anzi che c'era un utilizzo di una somma per rifare il basolato di alcuni tratti della città.

Secondo me è importante intervenire e proprio per questo nasce la richiesta di capire quanti infortuni sono avvenuti a
seguito di buche sfarse in giro per la città.

Quindi le mie azioni sono due, uno capire realmente lo stato degli infortuni e come Il perché non si è dato corso alla
manutenzione di queste aree? Perché? Perché spulciandola determina relativamente alla manifestazione bersaglieri ho
appreso, pur parlé, che la manifestazione non si svolgerà all'interno della città ma bensì all'esterno perché è pericoloso
fare transitare questi gruppi di bersaglieri"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"all'interno della città perché Basolato è instabile."

Alle ore 10:12, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie.

Il"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"consigliere Fisci esce alle ore 10 e 12 minuti.

Consigliere Agenda, a supporto.

Io un'ora fa stavo cadendo a Piazza Matteotti.

Ho preso una basola e mi stavo cadendo a terra.

M'è successo, lo dico pure stamattina.

Perciò, caro segretario Franchino, alla dottoressa Moscato, l'Ottava Commissione ha cessato gli atti, chiede chiede il
numero di richieste di risarcimento danni giudiziario tra palende se ci mette.

Si riguardano provocate, scusa che no, che riguardano gli incidenti provocati dal camminamento sul marciapiedi e
basole del centro 80, 80.

Eh! Eh! Ah! Non ci vedo un buon umore, ragazzi.

gli incidenti invece, gli incidenti aeguati alle parte meccaniche delle auto provocate dalle buche nell'asfalto che si è
unavole al signor signor Comanemarsa.

eh"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"eh allora Sì, esatto.

Intanto abbiamo immagazzinato i documenti che riguardano la prarimetria della struttura dei Villadaviani.

Abbiamo...

Ci hanno mandato la documentazione dei beni affidati.

e ci hanno dato pure tutte le somme che sono state spese per l'erogazione contributa a favore del Comitato
Organizzatore del 79° Raduno Nazionale Bersaglieri‐Varsala.

Nei prossimi giorni approfondiremo ora questi tre atti."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Signori, alle ore 10.29 chiudiamo la seduta."

La seduta termina alle 10:30.
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